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Anfrage 
zur Sitzung des Ausschusses für Infrastruktur und Mobilität am 1. März 1 

Zebrastreifen am Bahnhof Wattenscheid 

 

Am Bahnhof Wattenscheid befindet sich ein Fußgängerüberweg (mit Zebrastreifen) im Bereich 

Bahnhofstraße / Fritz-Reuter-Straße. Die Markierungen sind kaum noch zu erkennen. 

 

Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Ratsfraktion an: 

 

Die Stadt unterhält Straßen und Anlagen in regelmäßigen Abständen. Ist bereits absehbar, 

wann die Markierungen im Bereich des Bahnhofs Wattenscheid erneuert werden? 

 

Christina Knappe 


